



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Sari Putri Wahyuni  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: PENGELOLAAN DANA KAMPUNG DALAM PEMBANGUNAN FIS...  
File name: jurnal\_putri\_word.doc  
File size: 103K  
Page count: 10  
Word count: 2,579  
Character count: 17,969  
Submission date: 15-Feb-2022 03:21PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1762851703

**23%**

**SIMILARITY INDEX**



Wakil Dekan Bidang Akademik,

**Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.**

NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2022 10 (1): 1-10  
ISSN 0000-0000\_ejournal@p.fisip-unmul.ac.id  
© Copyright 2022

**PENGELOLAAN DANA KAMPUNG DALAM  
PEMBANGUNAN FISIK KAMPUNG LONG IRAM  
SEBERANG KECAMATAN LONG IRAM KABUPATEN  
KUTAI BARAT**

Sari Putri Wahyuni <sup>1</sup>, Muhammad Noor <sup>2</sup>, Anwar Alaydrus <sup>3</sup>

**Abstrak**

Penelitian ini dilakukan dengan lokasi penelitian di Kampung Long Iram Seberang, Kecamatan Long Iram, Kabupaten Kutai Barat. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui serta mendeskripsikan pengelolaan dana kampung di Kampung Long Iram Seberang pada tahun 2019 dalam pembangunan fisik. Fokus penelitian berlandaskan Permendagri Nomor 20 Tahun 2018 tentang Pengelolaan Keuangan Desa yang terdiri dari tahapan perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, serta pelaporan dan pertanggungjawaban. Teknik pengumpulan data menggunakan triangulasi yakni: wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data diperoleh melalui pengamatan langsung di lokasi penelitian dan mengadakan wawancara dengan narasumber yang didasarkan pada daftar dan insidental di lokasi penelitian. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengelolaan Dana Kampung dalam Pembangunan Fisik Kampung Long Iram Seberang telah berjalan maksimal, hal ini disebabkan realisasi pengelolaan dana kampung dalam pembangunan fisik pada tahun 2019 sesuai dengan program pembangunan yang telah ditetapkan dalam proses perencanaan yang terdiri dari lima pembangunan dengan anggaran Rp. 1.014.525.000, perencanaan berjalan sesuai dengan ketentuan dengan adanya partisipasi masyarakat dalam musyawarah RT dan Musrenbang Kampung, pelaksanaan berjalan dengan baik dengan adanya partisipasi masyarakat sebagai pekerja dalam pelaksanaan pembangunan, namun dari segi kondisi lingkungan terdapat hambatan yang dapat menunda pelaksanaan pembangunan hal ini disebabkan oleh banjir dan hujan, penatausahaan berjalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, tetapi dari segi kemampuan aparat kampung memiliki kekurangan terutama dalam melakukan teknik perhitungan penatausahaan, sementara dalam pelaporan dan

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: fahmi.putri97@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

<sup>3</sup> Dosen Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.